

Vesoul ER 20/12/25

Des parents accrochent une étoile pour leur enfant disparu

Le deuxième week-end de décembre a été élu en 2004 journée commémorative mondiale des enfants partis trop tôt et l'Association des familles en deuil d'un enfant (AFDE) de Vesoul a réuni ses membres pour un moment de communion partagée comme ils le font depuis 19 ans.

C'est devant la stèle de Roses for Children dédiée à l'enfance brisée et le grand sapin planté par la municipalité au jardin anglais que cette cérémonie s'est déroulée ; cette stèle s'inscrit dans un projet de portée mondiale voulant rendre justice à tous ces enfants dont la vie n'a pas été celle à laquelle ils pouvaient prétendre en naissant.

Chaque personne présente a pu accrocher au sapin une étoile avec le nom de son enfant disparu trop tôt et comme l'a déclaré Mme Caestecker, présidente de l'association dans son discours, «être fidèle à ses enfants décédés, ce n'est pas s'enfermer



Beaucoup d'étoiles ont été accrochées au sapin.

dans la douleur, il faut continuer à creuser leur sillon, droit et profond, comme ils l'auraient fait eux-mêmes, comme on l'aurait fait avec eux, pour eux. Être fidèle à nos enfants décédés, c'est vivre comme ils auraient vécu et les faire vivre avec nous».

Elle a aussi rappelé que ce dimanche, une célébration aura lieu à l'église de Neurey-lès-la-Demie, faite de témoignages, de lectures, de chants et d'échanges avant un repas. La cérémonie au jardin anglais s'est clôturée par le chant *L'Étoile* entonné par la chorale de l'AFDE.